

Corrida por la Educación

Comunicado

Hoy 17 de Junio del año 2013, los estudiantes de Chile seguimos creyendo en una reforma educacional que contemple un apadrinamiento a los colegios, universidades y cualquier establecimiento educativo por parte del estado en post de un sistema de calidad y contemplado como un derecho cívico de manera gratuita y transversal. Exigimos la desmercantilización de los entes públicos de la educación y mayor énfasis a la calidad de los mismos. Consideramos que no es posible seguir con los estándares gestionados por una dictadura que no velan por un país desarrollado socialmente, la desigualdad y el mercantilismo hegemónico son fruto del sistema educativo actual, el cual tiene circunscrita la nación en una segmentación horrible en donde los establecimientos educacionales forman parte de pequeños guetos socioeconómicos que no construyen ciudadanos íntegros, al contrario, solo conducen al fortalecimiento de la desigualdad.

Nuestra lucha siguió, sigue y seguirá teniendo los mismos ejes y consignas hasta que, de una vez por todas, la clase política que nos debería representar nos represente en los temas profundos y contingentes que afligen a nuestra ciudadanía y corroen la nación.

Hoy en día solo hemos recibido paliativos y políticas de represión en respuesta de nuestras demandas, lo que ha generado total desconfianza en los aparatos estatales los cuales deliberadamente hacen oídos sordos. Es más, vemos que además de no escucharnos centran sus energías en impulsar proyectos de ley caracterizados internacionalmente como represivos y rompe-huelgas, por lo tanto, creemos que en lo único que están concentrados los gobiernos de nuestro país es en desesperarnos y tornar en la desesperación nuestra lucha, fomentando la violencia y la frustración en nosotros los estudiantes.

Pues bien, nosotros estamos para decirle al país que si bien tenemos un profundo descontento y rabia tenemos también la altura de mira de no seguirles el juego y, es por esto, que llamamos a todo Chile a salir a las calles a luchar de manera no violenta por una educación gratuita y de calidad en todos los niveles de formación académica.

Reiteramos que seguir con la línea de la violencia, como quieren ciertas facciones políticas, solo fomenta la excusa mediática que nos difama y tergiversa destruyendo el verdadero sentido de nuestras demandas.

Teniendo en cuenta la situación electoral de nuestro país, apelamos a todos y cada uno de los candidatos al puesto presidencial a apoyar nuestras demandas, pues, 1 de cada 5 jóvenes menores de 24 años en Chile no vota debido a la indolencia generada por la falta

de educación cívica y la indolencia por parte de clase política al no escuchar las demandas referidas por lo menos desde el 2006 y garantizamos todo el apoyo a aquel que lleve nuestra bandera de lucha al círculo político chileno. Queremos advertirle a ese personaje que si eventualmente su apoyo hacia nosotros en su candidatura no se ve reflejado en su mandato avicinamos una crisis social tremebunda, pues, tememos de la inestabilidad social que pueda generar esta crisis educativa si siguen en la misma postura. Abrimos las puertas del dialogo y dejamos constancia de que queremos seriedad a la hora de trabajar por las demandas de nosotros los estudiantes.

Consecuente con nuestro discurso iniciaremos una corrida por la educación el Lunes 17 de Junio de 2013 que, a diferencia del 2011, no tendrá final definido... el final de nuestras vueltas en La Moneda se verá cuando dejen de darle vueltas a una reforma educacional que vienen rumiando desde hace por lo menos 7 años y se necesita ya.

Cada vuelta que demos será una vuelta más de nuestras demandas, no importa cuántas vueltas le den a nuestros ruegos, seguiremos en la lucha por el camino de la acción del mano con la consciencia cívica por un país en donde todos y cada uno de los niños y niñas de la nación de Chile tenga garantizada la posibilidad de estudiar en un establecimiento estatal de calidad y sin costo alguno, porque la educación gratuita y de calidad no es un bien de consumo, es un derecho.

Llamamos a todos los estudiantes de Chile de todas las federaciones, colectivos y organizaciones políticas a levantar una sola voz en nombre de la justicia y nuestros derechos.

Evento en Facebook: <https://www.facebook.com/events/614767401881556/>